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      Annotation

    
        
          Объект исследования – многополосные фильтры. Цель работы – исследование методов реализации многополосных фильтров. На сегодняшний момент многополосные фильтры получили широкое применение аналоговой и цифровой технике. В данной работе рассмотрены способы реализации многополосных фильтров, и изучены их основные особенности. В работе были применены методы поиска и анализа информации из следующих источников и баз данных: монография А. С. Короткова, периодические издания IEEE, Analog Devices. Для исследования была выбрана передаточная функция 28 порядка с двумя полосами пропускания: от 1,162 ГГц до 1,255 ГГц и от 1,556 ГГц до 1,612 ГГц. По результатам работы были рассчитаны полосовые фильтры классическим методом. Получены схемы двухполосных фильтров различными способами. А также на практике был исследован метод непосредственной передаточной функции. Для моделирования электрических цепей были использованы средства автоматизированной разработки Micro-Cap.
        

        
          Object of study is multiband filters. The aim is investigation of methods for implementing multiband filters. At the moment, multiband filters have been widely used in analog and digital technology. In this paper, the methods of implementing multiband filters are considered, and their main features are studied. Methods of searching and analyzing information from the following sources and databases were used in the work: A. S. Korotkovs monograph, IEEE periodical publications, Analog Devices. A transfer function of the 28th order with two bandwidth bands was selected for the study: from 1,162 GHz to 1,255 GHz and from 1,556 GHz to 1,612 GHz. Based on the results of the work, bandpass filters were calculated using the classical method. Schemes of two-band filters are obtained in various ways. And also in practice the method of direct transfer function was investigated. Micro-Cap automated development tools were used to model electrical circuits.
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